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Urgence à réinvestir massivement dans l'équipement des forces armées françaises
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Texte de la question

M. Franck Marlin appelle l'attention de Mme la ministre des armées sur l'urgence de réinvestir massivement
dans l'équipement des forces armées françaises. En effet, tandis qu'il y a un peu plus de vingt ans, la France
disposait d'environ 900 chars à roue légers (AMX10 RC, ERC90 Sagaie, AML90, AML60), et qu'elle en possède
encore aujourd'hui près de 330, il est prévu d'acquérir seulement 300 EBRC JAGUAR pour les remplacer.
Autrement dit, malgré une apparente augmentation du budget des armées dans un contexte international
incertain, le nombre de ce type de blindés pourtant essentiel va continuer à baisser dans les années à venir,
bien que les tensions internationales augmentent. Aussi, il lui demande de bien vouloir lui indiquer si l'acquisition
d'au moins 150 EBRC JAGUAR supplémentaires à ceux déjà programmés pourrait être envisagée à brève
échéance afin de renforcer efficacement les armées françaises.
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